Rapport annuel 2004 de l'administrateur de la liste de classement

Le nombre de parties validées pour la liste de classement en 2004 a atteint le nombre de 62'304 au total ; ce sont 1'751 parties de moins qu'en 2003. Parmi ce total 13'751 parties ont été disputées dans 78 tournois internationaux, 33'346 l'ont été dans 82 manifestations nationales, 13'011 parties l'ont été dans 102 tournois régionaux, et enfin 2'191 parties ont été enregistrées dans 30 tournois de clubs. Le nombre total de tournois validés à travers toutes les catégories (depuis les tournois internationaux jusqu'aux tournois de club) est resté pratiquement inchangé avec 292 tournois validés contre 291 en 2003. De ces chiffres on peut en déduire un léger recul du nombre de participants dans les différents tournois de 1,4 %, ce qui reste dans la marge de fluctuation naturelle des participants dans un environnement constant du nombre de tournois.

La transmission des résultats des tournois, annonces de tournois, de même que la correspondance relative à la liste de classement s'est déroulé également cette année à plus de 95% par E Mail. Le reste se réparti en courrier normal et en téléphones. Le nombre mensuel de demandes par E Mail à traiter en relation avec la liste de classement est restée stable à un niveau élevé avec environ 25 demandes mensuelles par rapport à l'année précédente.

Des améliorations ont été apportées également cette année au nouveau programme de calcul. Ce dernier fonctionne maintenant entièrement sur Access 97. Ainsi la saisie du championnat par équipes du Nord-Ouest de la Suisse a pu être complètement automatisé. Ceci a permis de diminuer de plusieurs heures la saisie manuelle de données.

Pour terminer j'aimerais remercier tous les fonctionnaires ainsi que le Dr Philipp Hänggi, président central de la FSE ainsi que tous les responsables de tournois pour la collaboration fructueuse.

17.2.05

Helmut Löffler Administrateur de la liste de classement